
Ata da Sessão da 2ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da Universidade
Federal do Paraná, realizada em 10 de novembro de 2014.
Aos dez dias do mês de novembro do ano de dois mil e quatorze às treze horas e trinta minutos na
Sala do Conselho Universitário, reuniu-se a Segunda Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e
Extensão sob a presidência do Conselheiro Renato Silva de Sousa. Presentes os Conselheiros Luis
Augusto  Koenig  Veiga,  Luci  Regina  Panka  Archegas,  Edilson  Caron e  Ximena  Mujica  Serdio.
Presente também o Pró-Reitor de Graduação Prof. Dr. Robson Tadeu Bolzon. Os Conselheiros Luiz
Eduardo  Thomassim e  Ricardo  Peixoto  Pinto  justificaram  suas  ausências.  Havendo  quórum,  o
Presidente deu início à sessão colocando em discussão e votação a ata do dia 20 de outubro de 2014.
Ordem do dia: 01) Processo nº 024772/2014-72 – Pedido de Revalidação de Diploma de Mestre
em Sociologia.  Interessada:  Mariana  de  Oliveira  Pimentel.  O  Relator,  Conselheiro  Ricardo
Peixoto Pinto exarou parecer favorável que, em votação e discussão foi aprovado por unanimidade.
02) Processo nº 038942/2014-04 – Criação do Curso de Especialização em Educação, pobreza e
Desigualdade  Social  –  Turma  2014.  Interessada:  Departamento  de  Planejamento  e
Administração.  A Relatora, Conselheira Luci Regina Panka Archegas solicitou retirada de pauta
para encaminhar em diligência ao CIPEAD e PRPPG. 03) Processo nº 017642/2014-83 – Recurso
ao  Indeferimento  de  Progressão  Vertical.  Interessada:  Elisa  Maria  Dalla  Bona.  O  Relator,
Conselheiro  Renato  Silva  de  Sousa  solicitou  retirada  de  pauta  para  baixar  em  diligência  à
interessada.  04) Processo nº 044215/2014-78 – Afastamento do país. Interessado: Sérgio Said
Staut Júnior.  O  Relator, Conselheiro Edilson Caron exarou parecer  Favorável à solicitação. Em
discussão e votação, o parecer foi aprovado por unanimidade.  05) Processo nº 025042/2014-99 –
Revalidação de Diploma de Doutorado em Genética. Interessada: Cristiane Beninca. O Relator,
Conselheiro Luis Allan Kunzle retirou de pauta devido a não tê-lo recebido até a presente data. 06)
Processo  nº  025571/2014-92  –  Revalidação  de  Diploma  de  Mestrado  em  Ciências
Farmacêuticas. Interessado: Gabriel Ramos Ferronatto. O Relator, Conselheiro Ricardo Peixoto
Pinto  manifestou-se  favorável  ao  pedido.  Em  discussão  e  votação  o  parecer  foi  aprovado  por
unanimidade.  07)  Processo  nº  024594/2014-80 –  Revalidação de Diploma de Doutorado em
Educação Física. Interessado: Jeffer Eidi Sassaki. A Relatora, Conselheira Ximena Mujica Serdio
exarou  parecer  favorável  a  revalidação.  Em  discussão  e  votação  o  parecer  foi  aprovado  por
unanimidade.  08)  Processo  nº  034942/2012-27  –  Afastamento  do  país.  Interessada:  Maria
Tarcisa Silva Bega. Retirado de pauta em virtude de ausência justificada do Relator. O último ponto
foi incluído em pauta. 09) 23075.044679/2014-84 -  Pedido de autorização para inscrever-se em
processo  de  revalidação  de  diploma  de  Fabiana  Barbosa  de  Oliveira.  O Professor  Robson
Bolzon deu uma breve explicação sobre o motivo da solicitação. O Conselheiro Renato Silva de
Sousa manifestou-se no seguinte sentido: “Parecer.. Diante do exposto, frente à omissão do local de
publicação no Edital 005-2014 PROGRAD e na Resolução 35/11-CEPE, sou de parecer favorável,
excepcionalmente, a protocolização dos documentos para revalidação de diploma de graduação da
interessada,  antes  da  publicação  do  edital  de  homologação  dos  protocolos.  Sugiro  que  esta
informação conste dos editais e da Resolução 35/11-CEPE no intuito de orientar os interessados
nesta matéria em editais futuros. Em discussão e votação o parecer foi aprovado por unanimidade.
Em informes finais o Professor Robson Bolzon informou aos membros da Câmara que no que se
refere aos processo de jubilamento seria formada uma comissão incluindo membros da PROGRAD,
da  PRAE,  do  FÓRUM  DE  COORDENADORES  e  DISCENTE  para  apresentar  um  novo
regramento ao Conselho para abertura dos processos a partir de 2016. O Conselheiro, Professor Luiz
Augusto Koenig Veiga solicita que seja encaminhada com a maior brevidade possível. Assim, nada
mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da
qual eu, Daniela Dias Robalo, secretária, lavrei a presente ata.
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